

# 技と誇りを広く多くの方々に

今年で21回目となる技能競技大会「技能オリンピック予選会」が5月19日によみうりランド(東京都稲城市)の駐車場で開催。新型コロナ禍が明け、生徒や一般の方々も来場いただき建設業の魅力を伝える活動の一環としました。



2024技能オリンピック予選会



玉掛け競技



とび1級競技



大会準備委員会 委員長  
営業統括部 建築営業部  
部長 和氣 好秋(勤続21年)  
八戸工業大学 卒

技能オリンピックは、『技術・技能の伝承、安全意識はもとより、国家資格取得の士気高揚と自身の技能レベルの再確認、さらには向井建設全体の人材育成と活力ある技能者の社会的地位の向上』を目的としており、2024年で21回目を迎えました。近年では「よみうりランド」の駐車場をお借りし競技環境も整備され上質な状況下で、選手は技能を発揮することが可能となりました。また、建設業を広く多くの方に認知・興味を持ってもらうように様々な施策を毎年検討しております。



大会準備委員会 事務局  
総務部 総務課  
課長 兩宮 靖(勤続3年)  
日本大学 卒

## 高校などの生徒、一般向けのイベント開催

この大会を通じて、建設業の魅力を知っていただくために、高校などの生徒を技能オリンピックに招いて、競技観戦や体験ブースで匠の技や業界トレンドを間近で見て体験できる機会を提供しています。就職を考える上で、業界の魅力や技術・技能を紹介することが大切と考えています。



建設業の魅力を伝えるブース



わくわく  
イベント



また弊社は、将来を担う子ども達が安心して暮らせる未来創りに強い使命感を持っており、併催する「わくわくイベント」で子ども達が楽しみながら夢を抱ける取り組みも行っています。

学生や一般の方で賑わう！  
技能オリンピックの  
TikTok

